

Fecha 09.05.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que mal cayó en la Presidencia de la República la decisión del gobernador panista **Emilio González** de anunciar súbitamente la emergencia sanitaria en Jalisco.

En Los Pinos movieron la cabeza preguntando si era necesario hacerlo, y recordando que **González** fue, tal vez, el más renuente de todos los gobernadores del país para aceptar las medidas sanitarias anunciadas a partir del 23 de abril.

¡Ay, Jalisco, no te rajés!

que las medidas jaliscienses también cayeron mal a la Secretaría de Salud federal, pues la dependencia detectó que el gobierno de **González** ocultó casos sospechosos a fin de no hacer olas en la entidad.

Mención aparte merecen Guerrero e Hidalgo, donde también hay irregularidades en sus reportes, pero atribuibles a deficiencias de su red sanitaria.

que quien podrá dormir a pierna suelta sábado y domingo es **Marcelo Ebrard**, jefe de Gobierno del DF. De hecho, ayer fue la última conferencia relacionada con el virus de influenza y ya sólo se ofrecerá información a los medios a través de comunicados o ruedas organizadas por el

titular de Salud capitalino, **Armando Ahued**.

que tan entró la Ciudad de México en normalidad que la próxima semana se reanudarán también las manifestaciones. Tocaré el turno de hacerlo (pero por supuesto) al movimiento antorchista, que regresará a protestar por el caso de sus militantes presos en Querétaro.

que la que sigue sintiendo en carne propia la *guerra sucia* electoral es la candidata del PAN a diputada federal y ex delegada de Miguel Hidalgo **Gabriela Cuevas**.

Resulta que sus adversarios (¿estarán también ahí honorables y muy limpios "intelectuales de izquierda"?) abrieron una página apócrifa en internet que presentan como si fuera la oficial de **Gabriela**, quien rápidamente informó que nada tiene que ver con www.gabrielacuevas.com, "que utiliza mi nombre sin mi autorización, pretendiendo engañar a la gente con información falsa y atacar nuestra campaña".

que la prima del escéptico **Gerardo Fernández Noroña** confirma que sí estuvo en el hospital, pero no el día en que su primo clausuraba simbólicamente la Secretaría de Salud. Y la causa del internamiento, dice, no fue por influenza, sino por "problemas respiratorios".

Enterados.

